



RESPUESTA A CUESTIONARIO

OBISPADO DE TALCA

CHILE Sobre la pena de muerte :

1. El sistema mejor para proteger la sociedad y los valores de la vida está en la educación de las personas y en respetar la dignidad humana.
2. Los crímenes atroces penalizados por la pena de muerte son producto, en gran parte, por personas poco equilibradas. Los autores intelectuales son más responsables que los otros.
3. La Iglesia trata de no juzgar a las personas. Condena el pecado y el asesinato; pero no debe entrar en la conciencia de quienes hacen estos crímenes.
4. El perdón siempre es de Dios. El hombre sólo puede perdonar cuando Dios coloca en el corazón esta posibilidad.
- 5 - 6. No soy partidario de la pena de muerte porque la vida y la justicia es de Dios. Hay cristianos respetables que piensan diferente.
- 7 -8. Estuve presente y acompañé al Intendente Germán Castro en su fusilamiento. Es una experiencia que queda grabada para siempre.

Es un sufrimiento muy grande y, tal vez, la palabra dolor es la más adecuada.

Este tema requiere mucho más que una encuesta.

+ CARLOS GONZALEZ C.

Estimado Samuel : He contestado la encueata; pero no me agradan las respuestas. Se requiere mucho mayor calma y tiempo.

Saludos cordiales,

27 - junio. 96

Carlos González
Obispo de Talca

Don Carlos, aquí le envío las preguntas sobre la pena de muerte, espero su respuesta lo antes posible al número 2393856 de Santiago. Por favor llamar antes para conectar modalidad fax.

- 1- Enfrentando los valores de vida y libertad ¿ cuál sería su sistema de protección para la sociedad?
- 2- ¿Cuál sería su posición respecto de los crímenes atroces que se han producido y que han sido penalizados con la pena de muerte?
- 3- ¿Qué le dice la Iglesia a las víctimas de estos crímenes atroces ?
- 4- Si bien Dios puede perdonarlo todo ¿ cree usted que el hombre debe tener por obligación la misma capacidad?
- 5- Su concepto de justicia y venganza. ¿ Qué cree que es en definitiva la pena de muerte?
- 6- Muchos católicos están a favor de la mantención de la pena de muerte ¿ Ve inconsecuencia en ellos?, ¿Considera como un pecado el apoyo de los católicos a la pena capital?
- 7- Usted estuvo presente en el fusilamiento del intendente Castro el año 1973. Cuéntenos su experiencia. ¿Cuál es su opinión respecto de todo el proceso previo al fusilamiento?
- 8- ¿Cuál de la siguientes palabras identifica más el momento en que el intendente Castro era fusilado : justicia, resignación, dolor, impotencia?

Se despide atentamente,

Samuel Jiménez Letelier.

PD: Por favor confirmar recepción del fax al teléfono antes señalado